
Протокол заседания КОМИССИИ

Общероссийской общественной организации малого и среднего

предпринимательства «ОПОРА РОССИИ»

по автоматизированной торговле

 

"19" июня 2023 г.

11:00 

Форма проведения: Онлайн-заседание

Председательствовали:

Нестеренко Леонид Дмитриевич – Член Правления НП «ОПОРА»,
Председатель Комиссии «ОПОРЫ РОССИИ» по автоматизированной
торговле

Участники заседания от “ОПОРЫ РОССИИ”:

1. Исполнительный директор “ОПОРЫ РОССИИ” и Ассоциации “НП
“ОПОРА” Шубин Андрей Николаевич

2. Заместитель Исполнительного директора по работе с комитетами и
комиссиями Реут Екатерина Васильевна

Присутствовали члены Комиссии:

1. Нестеренко Леонид Дмитриевич
2. Спиваковский Егор Владимирович
3. Попов Иван Александрович
4. Шулаков Александр Владимирович
5. Догляд Елена Владимировна

Приглашенные и присутствующие участники заседания:

1. Болтянский Аркадий Вадимович
2. Шиленко Вадим Николаевич
3. Сидорович Сергей Николаевич
4. Хватов Кирилл Сергеевич
5. Штерн Анна
6. Короткова Ольга
7. Гославский Александр
8. Акбаева Медина
9. Занчурина Ирина



Повестка заседания Комиссии по автоматизированной торговле

(далее “Комиссия”):

1. О маркировке в вендинге. О разрешении акцизных товаров к
удаленной фискализации.

2. Об итогах совещания в Совете Федерации “О перспективах развития
автоматизированной торговли на территории РФ и выработке мер
государственной поддержки современных каналов сбыта”.

3. О налоговых преференциях для отрасли вендинга.
4. О снижении ставки торгового сбора для поддержки и развития

автоматизированной торговли в городе Москва.
5. О публикации статьи о торговом сборе в деловых изданиях СМИ.
6. О повышении ставки эквайринга.
7. Об инициативе внесения изменений в главу 26 части 2 НК РФ для

популяризации упрощенной системы налогообложения среди
предпринимателей.

8. О распространении действия закона об акцизе на сахаросодержащие
напитки при приготовлении горячих напитков с сахаром в торговых
автоматах.

9. О критериях отнесения к субъектам малого и среднего бизнеса.

РЕШИЛИ:

По первому пункту повестки:

1. Спиваковскому Егору совместно с Еленой Догляд подготовить
информационную справку о возможности удаления подакцизных
и технически сложных товаров из перечня ограничений для
упрощенной фискализации.

2. Елене Догляд направить информационную справку в
исполнительную дирекцию “ОПОРЫ РОССИИ”.

По второму пункту повестки:

1. Заслушали информацию Нестеренко Леонида о Решении Совета
Федерации и об исполнении пунктов Протокола.



По третьему пункту повестки:

1. Шиленко Вадиму подготовить информационную справку о
возможности смены ОКВЭД вендинговой отрасли на ОКВЭД 56
«Деятельность по предоставлению продуктов питания и
напитков».

2. Нестеренко Леониду провести рабочую встречу с руководителем
Федерального агентства по техническому регулированию и
метрологии (Росстандарт).

По четвертому пункту повестки:

1. Попову Ивану провести анализ выручки торговых автоматов
операторов, заявленных как плательщики торгового сбора.

2. Заслушали информацию Елены Догляд о проведении рабочей
встречи с представителями Совета предпринимателей города
Москвы по вопросу снижения торгового сбора, которое состоится
22 июня в 11.00.

3. Всем заинтересованным лицам, желающим принять участие в
рабочей встрече, направить ФИО и наименование компании
Догляд Елене.

По пятому пункту повестки:

1. Заслушали Нестеренко Леонида о приостановке публикации
статьи о торговом сборе в деловых изданиях СМИ на данный
момент. Данный вопрос будет прорабатываться после совещания
в Департаменте экономической политики и развития города
Москвы.

По шестому пункту повестки:

1. Попову Ивану подготовить информационную справку для
“Опоры России” для дальнейшего взаимодействия с
Центральным Банком Российской Федерации.

2. Елене Догляд направить справку в исполнительную дирекцию
“ОПОРЫ РОССИИ”.



По седьмому пункту повестки:

1. Шиленко Вадиму подготовить информационную справку о
необходимости повышения предельных лимитов упрощенной
системы налогообложения.

По восьмому пункту повестки:

1. Болтянскому Аркадию проанализировать данные об акцизе на
сахаросодержащие напитки при приготовлении горячих напитков
с сахаром в торговых автоматах. При необходимости подготовить
проект письма в Министерство промышленности и торговли
Российской Федерации (МинпромторгРоссии).

По девятому пункту повестки:

1. Заслушали Андреева Михаила о внедрении проекта “Вендинг в
школах” в регионах и положительных откликах на данную
программу.

По десятому пункту повестки:

1. Заслушали Шубина Андрея об отказе Министерства финансов
РФ и Министерства экономического развития РФ изменить
пороговые значения выручки по предприятиям. Данная позиция
повлечет за собой увеличение субсидируемых компаний.

2. Компании “Ювенко” подготовить обоснование и конкретные
расчеты по отрасли вендинга на основе нескольких компаний.

Председатель Комиссии          Л.Д.Нестеренко
                   


